

第七小 校内、遊具のペンキ塗り

第七小学校は今年が開校140周年。8月10日、記念事業の一環で、児童・PTA・地域（おやじの会）のボランティアによる校舎内の壁面、遊具、校門のペンキ塗りが行われました。



この事業は、塗装業を営む七小PTA会長の三ツ橋康之さんを中心に準備が進められ、教育委員会からペンキ代の支援をいただき行われたもの。財政難からなかなか行政での対応ができない状況があり、ボランティアが気持ちを入れて行う形となりました。



白く塗られた校舎内の雰囲気はすっかり明るくなり、子ども達が学ぶ環境の大切さも実感され、清々しい気持ちで帰路に着きました。



第六中吹奏楽部 東京都コンクール金賞受賞

8月1日（木）に、練馬区立練馬文化センターで行われた第53回東京都中学校吹奏楽コンクールに、六中の吹奏楽部は「三つのジャポニスム」という曲で参加しました。日頃の練習の成果を発揮し、見事「金賞」を得ることができました。地域の皆様の応援に感謝申し上げます。

（第六中学校長 荒内彰）



小曾木第二保育園 “盆踊り会”

小曾木第二保育園として最後の盆踊り会が7月19日（金）に行われました。

浴衣や甚平姿で縁日ごっこを楽しんだ後、順番でやぐらに上がり、少し照れなが



らも元気に掛け声をかけながら踊りました。地域のお年寄りの方にも練習に参加してもらい、園児たちも「炭坑節」「東京音頭」を一緒に踊りました。年長組のお友達は和太鼓に挑戦し、盆踊りを盛り上げてくれました。（第二保育園 菅原幸子）

小曾木第一保育園“夕涼み会”

平成25年度小曾木第一保育園夕涼み会が7月12日に行われました。

駄菓子屋さん、ポップコーン、ジュース、おもちゃ屋さん、先生たちのお店屋さん、並ぶ縁日から始まった夕涼み会。



後半はみんなで盆踊り。ラストはお母さんと一緒に踊ってぎゅーと抱いてもらうとみんなの顔もニコニコに。



この園庭で行う最後の夕涼み会がみんなの思い出の中に残ってくれますように☆

（第一保育園 内海雅子）

